

No existiendo ninguna de las causas de suspensión o in ejecución establecidas en el artículo 105 de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-administrativa.

Este Ministerio acuerda que el preinserto fallo sea cumplido en sus propios términos.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 3 de febrero de 1968.—P. D., el Subsecretario, José María Latorre.

Ilmo. Sr. Director general del Tesoro y Presupuestos.

*RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Madrid por la que se hace público el fallo que se cita.*

Desconociéndose el actual paradero de don Mohamed Abdelkrin Cherti y de don Pedro Galindo Ibarra, cuyos últimos domicilios conocidos fueron en Marruecos y Madrid, respectivamente, se les hace saber, por el presente edicto, lo siguiente:

El Tribunal de Contrabando en Pleno, y en sesión del día 20 de enero de 1967, al conocer del expediente número 605/61. acordó el siguiente fallo:

1.º Declarar cometida una infracción de defraudación de menor cuantía, de las comprendidas en el apartado 3.º del artículo 2.º de la Ley de 11 de septiembre de 1953, en relación con el artículo 4.º de la Ley de 31-12-41, por aprehensión de un automóvil «Borgward», cuyos derechos arancelarios ascienden a la cantidad de 59.409,80 pesetas.

2.º Declarar que en los hechos no se estiman circunstancias modificativas de la responsabilidad.

3.º Declarar responsables de la expresada infracción en concepto de autores a don Eloy Pérez Diéguez, don Enrique Carreño Tavera y don Mohamed Abdelkrin Cherti, y como encubridor sin sanción a don Pedro Galindo Ibarra, quedando extinguida la responsabilidad de los dos autores citados en primer lugar, por fallecimiento de los mismos.

4.º Imponer como sanción por dicha infracción, la multa total de 218.033,96 pesetas, equivalente al 367 por 100 de los derechos arancelarios defraudados, de la siguiente forma:

Don Eloy Pérez Diéguez: 72.677,99 (extinguida por fallecimiento). Don Enrique Carreño Tavera: 72.677,99 (extinguida por fallecimiento). Don Mohamed Abdelkrin Cherti: 72.677,98. Total: 218.033,96.

Declarando que en caso de insolvencia del señor Abdelkrin Cherti se le exija el cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad, a razón de un día de prisión por el salario mínimo establecido y dentro de los límites de duración máxima señalados en el párrafo 4) del artículo 22 de la Ley de 11-9-53.

5.º Disponer la afección del vehículo aprehendido al pago de la sanción impuesta, mientras ésta no se haga efectiva, y caso de ser ingresada se procederá a su reexportación al extranjero, su introducción en Depósito Franco o a su precintado.

6.º Absolver de toda responsabilidad a los restantes encartados en el expediente, a la vista de su actuación en los hechos probados ante el Tribunal.

7.º Declarar hay lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado», en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 92 del Reglamento de Procedimiento para las reclamaciones económico-administrativas de 26 de noviembre de 1959.

Madrid, 9 de febrero de 1968.—El Secretario.—Visto bueno: El Delegado de Hacienda, Presidente.—1.039-E.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*ORDEN de 31 de enero de 1968 por la que se modifican los Estatutos de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local.*

Ilmo. Sr.: La disposición transitoria 12 de los Estatutos de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local, aprobados por Orden de 12 de agosto de 1960, establecía un sistema provisional para la designación de los representantes de los funcionarios locales en el Consejo de la Mutualidad hasta tanto se ultimaran las operaciones de afiliación y se conociese el número correspondiente a cada afiliado, que habría de servir de base para la elección mediante sorteo.

Por una parte, las dificultades que entrañaba tan vasta operación de afiliación, que ha requerido un plazo superior al pre-

visto, y por otra la disposición final segunda de la Ley 108/1963, al suprimir la categoría de obreros de plantilla, y la Orden de 7 de enero de 1965, al constituir los Colegios Nacionales y Provinciales de Funcionarios de Administración Local no pertenecientes a Cuerpos Nacionales, han planteado nuevas cuestiones que exigen la adaptación a ellas de los Estatutos de la referida Mutualidad.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—Se modifica el párrafo tercero del artículo 15 de los Estatutos de la Mutualidad Nacional de Previsión de la Administración Local, aprobados por Orden de este Departamento de 12 de agosto de 1960 («Boletín Oficial del Estado» del 23 de noviembre), que quedará redactado así:

«3. Los demás funcionarios miembros del Consejo se designarán mediante sorteo que realizará el Colegio Nacional de Funcionarios de Administración Local no integrados en Cuerpos Nacionales, conforme a las instrucciones que dicte la Dirección General de Administración Local, tomando como base el número de afiliación de los interesados. Se verificarán cuatro sorteos, uno por cada uno de los grupos de funcionarios a que se refiere el artículo 320 de la Ley de Régimen Local. Si el número que resulte en cada sorteo no corresponde a funcionario de la clase respectiva, se entenderá designado el número siguiente más próximo que fuere de dicha clase, y si no quedara ninguno entre ellos, seguirá contándose a continuación del último empezando por el número uno de los afiliados.»

Segundo.—Dispuesto por el artículo sexto de la Ley 11/1960, de 12 de mayo, que la representación de los funcionarios no integrados en Cuerpos Nacionales estaría constituida por cinco miembros y reducida a cuatro por la supresión de los obreros de plantilla hasta tanto que se rectifique dicha Ley y con objeto de completar aquella representación, de acuerdo con su espíritu, se incorporará provisionalmente al Consejo de Administración de la Mutualidad y a su Comisión Permanente el Presidente del Colegio Nacional de Funcionarios no integrados en Cuerpos Nacionales.

Tercero.—Por la Dirección General de Administración Local se procederá a la total renovación del Consejo de Administración de la Mutualidad de acuerdo con los Estatutos modificados. En la primera renovación bienal se aplicarán las normas establecidas en la disposición transitoria 13 de los Estatutos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 31 de enero de 1968.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Administración Local.

*RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se crea la plaza de Interventor de la Comunidad de Villa y Tierra de Pedraza (Segovia).*

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 187 del vigente Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952 y Decreto de 26 de marzo de 1964, oída la Corporación y vistos los informes reglamentarios, esta Dirección General ha resuelto crear con efectos de 1 de marzo de 1968 la plaza de Interventor de la Comunidad de Villa y Tierra de Pedraza (Segovia), quedando clasificada en clase 11. con el grado retributivo 13.

Madrid, 24 de enero de 1968.—El Director general, José Luis Moris.

*RESOLUCION de la Dirección General de Administración Local por la que se constituye la agrupación de los Municipios de La Puebla de Castro y Secastilla (Huesca), a efectos de sostener un Secretario común.*

De conformidad con los artículos 343 de la vigente Ley de Régimen Local, 187 y 188 del Reglamento de 30 de mayo de 1952 y disposiciones complementarias y concordantes, esta Dirección General ha resuelto:

1.º Agrupar los Municipios de La Puebla de Castro y Secastilla (Huesca), a efectos de sostener un Secretario común.

2.º Fijar la capitalidad de la Agrupación en el Municipio de Secastilla.

3.º Clasificar la plaza de Secretario de la Agrupación con efectos del 1 de febrero de 1968, en clase 10, grado retributivo 15.

4.º Se designa para ocupar la nueva plaza de Secretario de la agrupación al funcionario que desempeña en propiedad la Secretaría de Secastilla, Entidad ésta que es la que pasa a ser cabeza de aquella.

Madrid, 25 de enero de 1968.—El Director general, José Luis Moris.